Tradition und alte Technik, die Freude macht

Elgger Aadorfer Zeitung 04.01.2024







Keine Ausfahrt ohne Ettenhauser Hürlimänner (Beda Blöchlinger)

Es sind nicht immer nur die grossen Oldtimertreffen, die für Unterhaltung sorgen. Bei den Freunden alter Landmaschinen Ostschweiz (FALSO) ist die Winterausfahrt eine feste Grösse im Jahresprogramm.

Traditionsgemäss wird die vereinsinterne Veranstaltung am letzten Samstag im Jahr organisiert. Auf dem Gelände der Schulanlage Wuppenau im Thurgau treffen sich jährlich die Oldtimerfreunde aus der Ostschweiz.

Im Gegensatz zum regen Betrieb beim Kaffee in der Festwirtschaft, war auf dem Pausenplatz zentimetergenaues Arbeiten gefragt, denn nur knapp konnten alle Fahrerinnen und Fahrer ihren Oldtimer zum Präsentieren gut parkieren. Gegen 100 Oldiefans scheuten keine Kälte und nutzten die Gelegenheit, mit ihrem Oldtimer dem Anlass entsprechend auszufahren. Dass ein solcher am Ende eines Sommers in die Garage verbannt werden muss, ist keineswegs eine Regel, denn gerade früher war der Traktor im Winter, vor allem bei Waldarbeiten, ein begehrter Helfer.

Rückblick und Planung

Gegen Mittag verlagerte sich die gesamte Gesellschaft in die festlich eingerichtete Turnhalle, denn alle der rund 200 Personen wollten sich den Spatz im Teller nicht entgehen lassen. An Gesprächsstoff ist man bei Landmaschinenfreunden nie verlegen, denn rückblickend konnten im verlaufenen Jahr alle organisierten Ausfahrten der FALSO durchgeführt werden. Aber eben: unverhofftes Regenwetter, super Frühlingswetter, abnormale Hitze, Hagelgewitter und heute an der Winterausfahrt wieder kein Schnee, gaben zu reden. Wichtiger aber ist das Absprechen und Planen von gemeinsamen Ausfahrten zu Vereinsanlässen im nächsten Jahr.

Das Jahresprogramm 2024 der FALSO ist, wie der Präsident und Autor dieses Artikels bei der Begrüssung verkündete, seit kurzem im Internet aufgeschaltet. Er erwähnte, dass eine solche Veranstaltung zu dieser Zeit nur dank der Unterstützung und Bereitschaft aller Helfenden, der Schulbehörde und dem Abwart Michael Zuppa möglich ist.

Mit Dank und den besten Wünschen zum neuen Jahr ging mit der Winterausfahrt für die FALSO ein attraktives Vereinsjahr zu Ende.

AUGUST SIDLER, AADORF

Weitere Informationen unter: www.falso.ch